



Bajo Reserva Exprés: En el Senado no hay espacio para la transparencia

El Senado se apresta para tener de dos a tres sesiones maratónicas en lo que resta de la semana para tratar de sacar la gran cantidad de minutas que le ha enviado la Cámara de Diputados en las últimas horas.

Nos dicen que es previsible que la ley minera pasará con el voto de Morena y sus aliados, pues, aunque algunos de ellos muestran reticencias, al final se cuadrarán y respaldarán la minuta.

Sin embargo, nos hacen ver que lo que sí está prácticamente descartado es un periodo extraordinario debido a que no hay materia, toda vez que los senadores de Morena insisten en rechazar cualquier acuerdo para destrabar los nombramientos del Instituto Nacional de Transparencia (Inai).

Por el momento, en el Senado solo hay espacio para avalar las iniciativas del Ejecutivo y de la autollamada Cuarta Transformación, pero no para la transparencia.

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/bajo-reserva-expres/en-el-senado-no-hay-espacio-para-la-transparencia/>